



Accueil de familles Ukrainiennes sur la commune

Sollicités par les services de l'Etat, nous accueillons depuis mardi 22 mars sur la commune, deux familles Ukrainiennes dans les chalets du camping.

Une famille est composée d'un couple et deux enfants (11 ans et 6 ans).

L'autre famille est composée d'une grand-mère avec sa fille et ses deux enfants (15 ans et 5 ans).

Nous mettons tout en place afin d'assurer le meilleur accompagnement (administratif, médical, social, scolaire...).

Nous assurons un soutien par un passage quotidien de l'équipe municipale pour favoriser leur inclusion.

Le Secours Populaire de Blain a approvisionné les familles sur les premiers besoins alimentaires et de produits d'hygiène.

Différents dons ont été apportés pour compléter.

A ce jour les familles n'ont pas de besoins matériels elles sont accompagnées par le CCAS de la commune que vous pouvez soutenir sous forme de dons financiers.

Les personnes qui souhaitent s'impliquer avec nous pour nous accompagner, peuvent contacter la Mairie (02.40.51.26.18) ou par mail (mairie@legavre.fr).

L'équipe municipale

